
Humanities Ph.D. Students’ Conference 
Haute-Alsace University, Mulhouse (France)
Call for papers from Ph.D. students

On: “Imitation”
On Thursday May 19th and Friday May 20th 2011, via its Humanities Doctoral College (affiliated to Ecole Doctorale 520), the Haute Alsace University, based in Mulhouse near the Eastern French border, will organize the sixth edition of its Humanities Ph.D. Students’ Conference, and wishes to extend its call for papers to Ph.D. students coming from other French and foreign universities (naturally subject to availability of places). Like all former editions, this two-day conference is intended as a useful interdisciplinary forum for Ph.D. students’ research projects. Places have been reserved for two PhD students from each of the EUCOR universities developing Humanities PhD studies programmes.
Research labs involved

The event is co-organized by the following research labs :

- ECA (Etude des Civilisations Antiques) 

- CRESAT (Centre de Recherches sur les Economies, les Sociétés, les Arts et les Techniques) 

-ILLE (Institut de recherche en Langues et Littératures Européennes),

-LISEC Alsace (Laboratoire Interuniversitaire des Sciences de l’Education et de la Communication) 

Other UHA labs operating in Human and Social Sciences will be kindly invited to join in.

This year’s topic
The topic chosen for this event, together with our Strasbourg-based partners of the same Doctoral College will be:
Imitation
This general topic is to be understood in the broadest sense, so as to accommodate papers from relatively advanced Ph.D. students specializing in history, modern and ancient languages and literature as well as educational science. Papers focusing not just on mimesis but also on the notion of model, pattern, example, as well as intellectual, epistemological and cultural transfers characteristic of current humanities research will of course be welcome.

Time schedule

The event will start at 9.00 a.m. on Thursday May 19th, 2011 with four plenary papers invited by the research labs composing our Doctoral College and will be followed by workshops grouping the papers of the PhD students invited. The conference will end around 18.30 on Friday May 20th – with the Friday afternoon hosting a seminar on “Bible and Literature” organized for the Bologna-based European PhD network entitled “European Literatures United”.

Associated publications

Abstracts of the selected papers will later be published in book form, and the full texts will be published online on our website, subject to approval of our editorial board.

Communication languages

The communication languages during the conference, apart from French, may be English, German and Italian but no simultaneous translation service will be provided.

Practical details
Foreign Ph.D. students invited to give a paper will be hosted by the Haute-Alsace University for meals (as well as bed and board for the night of May 19th to May 20th on request) but they will have to cover their own travel costs. A more detailed programme of the conference will be sent to them as soon as the number of participants and organization of the workshops has been finalized.

Mulhouse is easily accessible by car, by train (including high-speed trains), and by plane with the Basel-Mulhouse-Freiburg International Airport.

REGISTRATION

Please send us a ten-line synopsis of your proposed 20-minute paper (in “.doc” format) by March 28th, 2011

Our E-mail addresses:  ecole.doctorale@uha.fr, and michel.faure@uha.fr 
NB please use  JDH2011res  as a keyword when sending your e-mail and name your synopsis attached file according to this pattern : JDH2011res-YOURLASTNAME.

At the end of the synopsis file please add your complete contact details (address, e-mail, mobile phone number), as well as the names of your university and of your research lab, your Ph.D. research topic and the number of years already spent on your doctoral dissertation.

Proposals will be submitted for approval by our scientific committee, and invited candidates will then be contacted per e-mail.  

Looking forward to seeing you on that occasion,
Very best wishes on behalf of École doctorale Humanités,
Prof. Michel Faure 

Responsable à l’UHA de l’École doctorale Humanités
michel.faure@uha.fr 
Ms Aurélia Robert,

Responsable du Secrétariat de l’École doctorale Humanités
ecole.doctorale@uha.fr 
Journées de l’École Doctorale Humanités

Université de Haute-Alsace

Appel à communications de doctorants

sur : « L’imitation »     
Les jeudi 19 et vendredi 20 mai 2011 la composante Université de Haute-Alsace de l’École Doctorale 520 (Humanités), organise à Mulhouse la sixième réunion des Journées de l’École Doctorale Humanités auxquelles sont convié(e)s les doctorant(e)s de l’Université de Haute-Alsace, mais qui sont  également ouvertes, dans la limite des places disponibles, aux doctorant(e)s d’autres universités françaises et étrangères, partenaires ou non de notre établissement Ces Journées, qui ont suscité un vif intérêt les années précédentes, sont conçues comme un forum interdisciplinaire offert aux projets de recherche de doctorants déjà avancés dans leur thèse. Deux places ont été réservées pour chacune des universités d’EUCOR développant des programmes doctoraux dans le domaine des humanités.
Laboratoires co-organisateurs   

Les quatre équipes de recherche qui co-organisent cette manifestation sont, respectivement :

-L’UMR 7044  ECA (Étude des civilisations antiques)

-L’EA 3436  CRESAT (Centre de recherches sur les économies, les sociétés, les arts et les techniques)

-l’EA 4363 ILLE (Institut de recherche en langues et littératures européennes),

-l’EA 2310 LISEC Alsace (Laboratoire interuniversitaire des sciences de l’éducation et de la communication)

Les autres équipes de recherche du pôle SHS de l’UHA sont cordialement invitées à s’associer à cette démarche.   

Thématique 
A l’instar de nos partenaires de l’Université de Strasbourg, nous avons choisi pour cette manifestation la thématique :
L’imitation,

entendue dans son extension la plus large, et permettant, au-delà du discours sur la mimesis, d’aborder les notions de modèle, d’exemple, et de transferts conceptuels, méthodologiques, épistémologiques et culturels, applicables au champ des humanités. Tout(e) doctorant(e) un peu avancé dans son projet devrait donc y trouver matière à réflexion sur son domaine ou son activité de recherche.

Déroulement des Journées doctorales Humanités, publications associées, langues de travail.
La manifestation débutera à 9h00 le jeudi 19 mai et se poursuivra jusqu’au vendredi 20 mai 2011, l’après-midi du vendredi étant notamment consacrée à l’accueil d’un séminaire du Doctorat d’Études Supérieures Européennes « Les Littératures de l’Europe unie », organisé  sur le thème des « Bible et Littérature» en collaboration avec l’Université de Bologne et nos autres partenaires européens. 

Les Journées doctorales Humanités débuteront par des conférences plénières organisées à l’initiative des laboratoires de recherche partenaires de notre formation doctorale, mais seront consacrées pour l’essentiel à des ateliers regroupant les communications des doctorant(e)s, ultérieurement publiées sous forme papier en version abrégée et in extenso en ligne, sous réserve d’acceptation par le comité éditorial. 

Les langues de travail utilisées pendant les JED seront, le cas échéant, en plus du français, l'allemand, l'anglais et l'italien, mais il n’est pas prévu de traduction simultanée des débats.

Modalités pratiques

Les frais de séjour des doctorant(e)s invité(e)s à communiquer et venu(e)s de loin seront pris en charge par l’Université de Haute-Alsace, qui a réservé des chambres pour le mercredi et le jeudi soir, mais les frais de transport resteront à la charge des participant(e)s. Un programme détaillant l’organisation matérielle sera adressé ultérieurement aux doctorant(e)s qui auront sollicité leur inscription, dès que la liste des participants et la constitution des ateliers aura été arrêtée. 

Mulhouse est aisément accessible par le réseau autoroutier, le train ou le TGV, et par l’Aéroport trinational de Bâle-Mulhouse. 

INSCRIPTION  
Merci de nous faire parvenir votre proposition de communication (d’une durée de vingt minutes maximum) sous la forme d’un résumé d’une dizaine de lignes, sous format « .doc »,  au plus tard  le 28 mars 2011

adresse électronique : ecole.doctorale@uha.fr, et michel.faure@uha.fr ,

NB : prière de mentionner en objet : JDH2011res et de nommer votre fichier de proposition attaché comme suit : JDH2011res-VOTRENOMDEFAMILLE )

A la fin de votre  proposition de résumé, veuillez ajouter vos coordonnées complètes (Nom, prénom, adresse, E-mail, téléphone portable),  ainsi que l’indication de votre université, de votre laboratoire de recherche, de votre sujet de thèse et de votre année d’inscription en doctorat.

Les propositions ainsi reçues seront étudiées par notre comité scientifique et les candidats invités seront contactés par courrier électronique.

En souhaitant avoir le plaisir de vous rencontrer nombreux lors de ces journées, nous vous adressons, au nom de l’École doctorale Humanités, nos salutations les plus cordiales.

Michel Faure 

Professeur des universités

Responsable à l’UHA de l’École doctorale Humanités

michel.faure@uha.fr 

Aurélia Robert,

Responsable du Secrétariat de l’École doctorale Humanités

ecole.doctorale@uha.fr 
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